

社会医療法人 高橋病院  
院長 高橋 肇 様

拝啓 時下ますます御清栄のこととお慶び申し上げます。

先般、高橋病院にて、医療現場におけるIT利活用の取組を拝見させていただきましたこと、心より御礼申し上げます。

貴院における取組に関しましては、地域医療連携ネットワークシステム「ID-Link」の活用、デジタルペンを含む地域見守りシステム「どこでもMy Life」、医療・介護・生活支援一体型システム「ぱるな」など、いずれも、今後の地域医療システムの在り方の手本となり、また地域の活性化に資する先端的な好事例であると認識いたしました。また、視察を通じ、地域が持つ人材・企業等を活用して、産学官、そして地方自治体が一体となって推進していく必要性を、改めて確認いたしました。

現在、「地方創生に資するIT利活用促進プラン（仮称）」の策定に向けた取組を鋭意推進しておりますが、高橋病院がその重要な成功事例の一つとなることを強く期待しております。

以上、簡単ではございますが、このような有意義な機会を御提供いただきましたことに改めて御礼申し上げるとともに、御協力頂いた皆様にも重ねて御礼を申し上げます。

末筆ながら貴院の益々の御発展を心よりお祈り申し上げます。

まずは書中をもちまして御礼申し上げます。

敬具

平成27年3月11日  
情報通信技術（IT）政策担当大臣

山口俊一